

幹事挨拶



L. 福田 正和

昨年1年間 総務委員長として、来年は幹事だからと思い、まあなんとかなるだろう～といつもの能天気オヤジでした。しかし、実際やってみると大変で、わからないことだらけで悪戦苦闘の日々です。三井会長や皆さんにいろいろ御迷惑をかけていると思います。申し訳ありません。とにかく三井会長・大浦前幹事・クラブの皆様にご相談しながら来年6月末まで頑張りたいと思っています。一生懸命やりますので宜しく御願い致します。

会計挨拶



L. 保科 泰弘

7回目のCNを早迎えられたことはうれしい限りです。未だ、上期の前半を終えたばかりですが、新しいアクティビティ 富山祭りの出店参加、動物園トンボ沢の泥運び。正直言って 激務 心身ともに疲れました。が しかし激務であればあるほど、今までにない会員相互のベクトルが合い、揚がったのではないかと。ベクトルが合うと云うことは、国際会長ウィンク・タム氏の、「クラブは家族のようであるべきだ」に近づいて来たのかな。これを機会にもっともっとハードルの高い困難なアクティビティを取り入れる事が、奉仕の家族、の結束が図られると確信しています。

アクティビティ報告 & 例会報告

2011. 8 月

富山まつり『星空バザール』出店 アクティビティ

期間: 2011年8月6日(土)～7日(日) 2日間

場所: 富山城址公園 芝生広場

富山城址公園 芝生広場で2日間、模擬店を出しました。富山まつり「星空バザール」で、『すじ煮込み豆腐』をメインとし、飲み物・ますの寿司おにぎり、そして携帯ストラップの販売をしました。午前中は、すじ煮込み豆腐を仕込み模擬店の設営を行ない、販売は午後からになります。二日間とも天気が良く、まず飲み物が好調。夕方の涼しくなってきた頃からメイン『すじ煮込み豆腐』の出番となりました。二日間とも完売し、下の写真のように大鍋はカラっぽになりました。暑い中、仕込み等、準備が大変だったと聞きました。本当にお疲れさまでした。次回は、仕込みから手伝います！（今回の販売担当より）

